

# PANAMÁ Y CARTAGENA - CON DESAYUNOS MT-50042

# Desde:

\$848.00 USD + \$369.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	Diarias	06-12-2025

**DESTINOS:** PANAMÁ - NO ENCONTRADO





#### Itinerario

#### DIA 1 MÉXICO - PANAMÁ

Salida en vuelo regular con destino la ciudad de Panamá. Llegada y traslado al hotel. Resto de la tarde libre. Alojamiento.

## DIA 2 PANAMÁ – Tour de Ciudad & Canal + Tour de Compras

Desayuno. Recojo en el hotel entre 07:30 am y 07:45 am para realizar City tour Como punto inicial de nuestro recorrido, tenemos el Centro de Visitantes de Las Esclusas de Miraflores, del Canal de Panamá, en este sitio, las actividades comprenden el apreciar el mirador de la esclusa y poder disfrutar una película documental en 3D (Imax) sobre la Historia del Canal, narrada por Morgan Freeman. El tiempo en este sitio puede ser de 1h:30mts a 2hrs aproximadamente. Posterior a la visita al Canal de Panamá, realizamos una parada en un Mercado Artesanal, el cual es muy solicitado por los visitantes debido a que pueden adquirir souvenirs o recuerdos propios del país que visitan. El tiempo usual en este sitio, comprende 30 minutos. Una vez culminada la parada en el Mercado Artesanal, nos dirigimos al próximo punto, el cual comprende el Casco Antiguo de la Ciudad de Panamá. Una vez bajamos del autobús para hacer nuestro circuito, se le dan las respectivas indicaciones a todos los pasajeros, Dentro del Casco Antiguo, el circuito comprende la visita a la Plaza Herrera, Convento de los Jesuitas o compañía de Jesús, Plaza Mayor, Catedral Metropolitana y Plaza Quinto Centenario. A medida que se van recorriendo todos estos puntos, se hace la debida explicación de todo lo que vamos observando a nuestro alrededor. Cabe destacar que el Casco Antiguo cuenta con una amplia serie de monumentos históricos, iglesias y conventos, por lo cual un recorrido sin vehículo puede demorar de 3 a 4 horas, por lo que ofrecemos un Tour Histórico para poder disfrutar más a fondo de todos sus atractivos. Finalizado el circuito en el Casco Antiguo, disfrutamos de la vista panorámica de la ciudad Moderna de Panamá, y posteriormente realizamos la visita a la Calzada de Amador, un conjunto de cuatro Islas conectadas por una vía artificial, creada gracias a los escombros del Canal interoceánico. En este sitio hacemos un recorrido panorámico por las islas Naos, Perico, Culebra y Flamenco. Sin embargo, en esta última, el recorrido comprende dos paradas. Primero en un Duty Free o Free Shop para todos aquellos pasajeros que desean adquirir artículos libres de impuestos. Una vez terminados los 30 minutos que se facilitan a los clientes para compras en el Duty Free, al momento de terminar nos dirigimos al último punto del recorrido, que corresponde al tiempo de compras en Albrook Mall. En el momento en que se llega al Centro Comercial, se le facilita a los clientes, toda la información y dinámicas de horarios para el recojo del Mall y así puedan retornar con nuestro autobús a sus respectivos hoteles. Alojamiento.

#### DIA 3 PANAMÁ

Día libre para actividades personales. Alojamiento.

#### DIA 4 PANAMÁ – CARTAGENA

Traslado al aeropuerto para abordar vuelo regular a la Ciudad de Cartagena. Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

#### DIA 5 CARTAGENA – Visita de Ciudad con Castillo de San Felipe

A la hora programada, iniciaremos el con un recorrido panorámico por la bahía de Cartagena, conocida por sus playas y vibrante ambiente comercial. Luego, nos adentraremos al pintoresco barrio de Manga, donde la mezcla entre la arquitectura republicana y modernos rascacielos crea un fascinante contraste. Continuaremos, con una visita al Castillo o Fuerte de San Felipe de Barajas, erigido en el siglo XVII por los españoles para resguardarse de los piratas y, más tarde, de los ingleses. Finalizaremos con una caminata corta por el centro histórico, explorando sus edificaciones coloniales, calles y plazas cargadas de historia. Por la noche puede optar por un recorrido en la Chiva Rumbera. Alojamiento.

#### DIA 6 CARTAGENA - Isla Tierra Bomba - Atolón Club Beach

El tour Inicia a las 09:00 a.m. A tu llegada al muelle La Bodeguita a las 08:45 a.m., pasaras a la zona de embarque puerta N. 2. Embarcaremos una lancha rápida por aproximadamente 15 minutos hasta llegar a la Isla Tierra Bomba, Atolón Club Beach cuenta con una de las ubicaciones más privilegiadas cerca a Cartagena. Con playa privada, servicios de spa y piscina. Durante el recorrido se podrá apreciar la Bahía de Cartagena. A la llegada a la Isla, se recibe con un coctel de bienvenida y un recorrido por las instalaciones, durante el día se puede disfrutar de dos zonas de playa y un almuerzo típico. Regreso a la Bahía de Cartagena a las 15:30 aproximadamente. Alojamiento.

No incluye: Traslado Muelle - hotel en Cartagena ni propinas.

### **DIA 7 CARTAGENA**

Desayuno en el hotel. Día libre para realizar actividades personales. Aloiamiento

## **Incluye:**

Boleto de avión México – Panamá – Cartagena – Panamá – México.

Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto.

03 noches de alojamiento en Panamá en hotel de categoría elegida.

04 noches de alojamiento en Cartagena en hotel de categoría elegida.

Desayunos diarios.

Visitas indicadas en Itinerario.

Guía de habla hispana.

Documentos de viaje se entregarán en formato digital para

descargar en su dispositivo móvil.

Mínimo dos pasajeros viajando juntos.

## No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.

Ningún servicio no especificado.

Gastos personales y propinas a trasladistas, guías, maleteros y meseros.

Bebidas en alimentación.

#### Políticas de cancelación

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE**: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-10-19 01:25:37.